

20-jähriges Jubiläum der Clowndoktoren

„Lachen ist die beste Medizin“ heißt es oft. Dass hinter dieser Floskel mehr steckt, beweisen die Clowndoktoren Woche für Woche aufs Neue.

Bereits seit dem Jahr 2000 sind Jürgen Metzger und Kollege Tilo Schoppe alias Dr. Quatsch und Dr. Pumuckl auf der K94 der Kinderklinik tätig und feiern in diesem Jahr ihr Jubiläum. Als hauptberuflicher Zauberer ist Jürgen Metzger viel mit Menschen in Kontakt. Doch gerade die Rolle als Klinik-Clown spielt er besonders gerne, da er durch wenige Tricks und Späße schnell die Sorgen der kranken Kinder vergessen lässt und für Abwechslung während des Krankenhausaufenthaltes sorgt. Auch Prof. von Schnakenburg ist von der positiven Wirkung der Späße überzeugt und unterstützt das wertvolle Engagement der beiden, das durch den Lions-Club Esslingen-Postmichel überhaupt erst möglich gemacht wird. Der diesjährigen Situation geschuldet konnten die beiden Clown-Doktoren einige Wochen und Monate nicht mehr ins Haus kommen. Nun wurde aber ein neues Konzept entwickelt:

Mit genügend Abstand und Maske führen Dr. Quatsch und Dr. Pumuckl ihre Tricks durch das Fenster vor und heitern wieder unsere kleinen Patient*innen auf. Vielen Dank für den tollen Einsatz und auf viele weitere heitere Einlagen, Kunststücke und Späße! » fr

